



Le Canada en Fête (CeF)

Le programme Le Canada en fête offre une aide financière pour des activités organisées les jours suivants :

- La Journée nationale des peuples autochtones (21 juin)
- La Saint-Jean-Baptiste (24 juin)
- La Journée canadienne du multiculturalisme (27 juin)
- La fête du Canada (1er juillet)

Ces célébrations permettent à la population canadienne d'apprécier la diversité culturelle, ethnique, linguistique et géographique du Canada. Les résultats attendus du Canada en fête pour le soutien aux activités communautaires sont :

- d'assurer l'accès aux célébrations tenues dans l'ensemble du pays pour permettre à toute la population canadienne d'apprécier la diversité culturelle, ethnique, linguistique et géographique du Canada;
- de créer pour la population canadienne des occasions de participer aux célébrations qui contribuent à susciter un sentiment de fierté envers le Canada et d'appartenance à leur pays.

Qui peut faire une demande

Les organismes suivants sont admissibles au financement :

- un organisme canadien à but non lucratif, comme une société, une fiducie, une coopérative, une association non incorporée;
- une société canadienne dont les projets sont de nature non commerciale;
- un établissement d'enseignement canadien, une administration municipale canadienne, ou une autre institution municipale, provinciale ou territoriale;
- une institution ou une organisation des peuples autochtones (les peuples autochtones comprennent les Inuits, les Métis, les personnes inscrites et non inscrites);
- un conseil de bande local, un conseil tribal local ou une autre administration ou organisation autochtone locale (Premières nations, Inuits ou Métis).

Les gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux ne sont pas admissibles au financement (à l'exception de la Canada Place Corporation pour la fête du Canada en vertu de la modification apportée à la Loi maritime du Canada).

Pour plus de renseignements

Visitez : <https://www.canada.ca/fr/patrimoine-canadien/services/financement/canada-fete.html> Vous pouvez aussi nous rejoindre par courriel au

canadaenfeteqc-celebratecanadaqc@pch.gc.ca

ou par téléphone (sans frais) au 1-866-811-0055.



Celebrate

Canada (CC)

The Celebrate Canada program provides funding for activities organized on:

- National Indigenous Peoples Day (June 21)
- Saint-Jean-Baptiste Day (June 24)
- Canadian Multiculturalism Day (June 27)
- Canada Day (July 1)

These celebrations enable Canadians to appreciate Canada's cultural, ethnic, linguistic and geographic diversity. The expected results of Celebrate Canada' funding program's support of community-based activities include:

- providing access to celebrations across Canada, to enable all Canadians to appreciate Canada's cultural, ethnic, linguistic and geographic diversity;
- creating opportunities for Canadians to participate in celebrations that create a sense of pride and belonging to Canada.

Who can apply

The following organizations are eligible for funding:

- a Canadian not-for-profit organization, such as a corporation, trust, cooperative, unincorporated association;
- a Canadian business corporation where projects are non-commercial in nature;
- a Canadian educational institution, Canadian municipal government or other municipal, provincial/territorial institution;
- an Indigenous Peoples institution or organization (Indigenous Peoples include Inuit, Métis, Status and Non-Status people);
- a local band council, local tribal council or other local Indigenous government or organization (First Nations, Inuit or Métis).

Federal, provincial and territorial governments are not eligible for funding (with the exception of the Canada Place Corporation for Canada Day celebrations, as per the amendment to the Canada Marine Act).

For more information

Please visit: <https://www.canada.ca/en/canadian-heritage/services/funding/celebrate-canada.html>

You can also contact us by email at canadaenfeteqc-celebratecanadaqc@pch.gc.ca

or toll-free at 1-866-811-0055.